



2 Pièces

53 m²

Réf. 85288821

460 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce charmant appartement de 2 pièces situé au dernier étage dans l'un des quartiers les plus prisés de Cannes, derrière la rue d'Antibes. D'une surface généreuse de 54 m², cet appartement lumineux au 2^{ème} et dernier étage se compose d'un spacieux séjour ouvrant sur une belle terrasse, idéal pour profiter des doux moments de détente. La cuisine semi-ouverte est entièrement équipée. Côté nuit, une chambre confortable, une salle de bains, ainsi qu'une toilette complètent ce bien. De plus, une cave est incluse pour davantage de rangement. Idéalement situé au cœur du quartier animé de la ...

Discover this charming 2-room flat on the top floor in one of Cannes' most sought-after areas, behind Rue d'Antibes. With a generous surface area of 54 m², this bright flat on the 2nd and top floor comprises a spacious living room opening onto a lovely terrace, ideal for relaxing. The semi-open-plan kitchen is fully equipped. On the night side, a comfortable bedroom, a bathroom and a toilet complete this property. A cellar is also included for extra storage space. Ideally located in the heart of the lively Banane district, this flat is within easy reach of shops, restaurants and Cannes' famous ...

OLICA REALTY

8 allée de la pinède - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

